



# かしましよう 鹿島小 2025



令和7年度 重点目標「なぜ？なるほど！伝え合おう」

鹿島区の自慢と課題募集

## 遠足へ行ってきました

先週の金曜日は天候にも恵まれ、楽しい遠足となりました。お弁当の準備や持ち物の準備等、ご家庭の皆様のご協力あっての楽しい一日行事となりました。改めて、保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。

1・2年生は、さくらホールと桜平山公園へ行きました。さくらホールではステージ上に上がって客席を見たり、施設内にある市立図書館で好きな本を探したりしながら、地域にある施設を体験することができました。公園でのお弁当はとても美味しかったそうです。



3・4年生は、寶蔵寺でご住職から当地方のお寺の歴史や、仏様のお話を聞かせていただきました。その後、寺社内を自由散策し、本堂へも自由に上がりさせていただきました。その後、旧八沢小学校体育館と校庭で、バスケットボールや長縄などを使って楽しく遊んできました。

## 5・6年生

は、鳥崎海浜公園を目指して歩きました。途中、みちのく鹿島球場で震災当時のお話を聞いたり、グラウンドの中を歩かせていただいたりしました。鳥崎では、青い海と空を眺めながらお弁当を食べ、帰りは真野川サイクリングロードを通って、往復10kmを歩ききることができました。



どの学年も、自分の足で地域を歩き、様々な体験を通して自分の地域への理解を深めるとともに、友達と一緒に歩きながら、共通の思い出をつくることができた一日でした。

## 探求学習が始まります（鹿島区探求プロジェクト～鹿島を知り・考え・提案する～）

現代は、先が見通しづらい不確実な時代と言われています。そこで求められるのが、自ら課題を持って取り組み、他者と協力して課題解決をし、新たな道を切り拓いていくこうとする力が求められています。その力を育む柱となる学習が探求学習です。昨日、メール配信で保護者の皆様から「**鹿島区の自慢と課題**」について地域の情報を教えていただいています。お忙しい中、早く多くの回答が寄せられました。とてもうれしく思います。ありがとうございます。上記のQRコードからアクセスし、地域学習の素材となる情報をお寄せください。お待ちしております。